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3月23日，在中国“翡翠夫人”欧阳秋眉老师洛阳交
流会上，一场感谢恩师的敬茶仪式令现场无数来宾为之
动容——活动当天，东方神韵国际集团有限公司豫西分
公司经理韩烁，向中国“翡翠夫人”欧阳秋眉敬茶鞠躬，感
谢恩师多年来对其的悉心教导与栽培。而后欧阳秋眉也
将一枚自己收藏多年的翡翠戒指赠予韩烁。

欧阳秋眉表示，在与韩烁初次见面的交谈中，就感
到韩烁对翡翠特别喜爱，令她萌生了要悉心栽培韩烁学

习翡翠的念头。多年来，韩烁对翡翠研究的执着和达到
的较高造诣也令她倍感欣慰。

她们因翡翠结缘

记者在采访欧阳秋眉期间，经常会听她提及自己对
学生韩烁的喜爱之情。“韩烁是我的得意门生，我一直很
想把她带到深圳，可她说自己家在河南、根在河南，不肯
跟我走。”话语间包含着惋惜与欧阳秋眉对爱徒的满满情
谊。

“我与欧阳老师因翡翠结缘，在我初入翡翠行业不
久时，一次无意间翻阅了欧阳老师的书籍，当时就被老师
书中描述的千变万化的翡翠所吸引，产生了要跟老师学
习翡翠知识的念头。后来因缘际会，我到了深圳，从师于
欧阳秋眉，实现了自己多年的梦想。”韩烁表示。

在深圳学习翡翠知识的那段时光里，韩烁说自己就
像一块永远吸不满水的海绵。除了每天听欧阳老师上
课，她还抓紧一切课余时光向欧阳老师请教翡翠知识。
而老师总会带着她那慈祥的笑容很耐心地为自己解答疑
问。

“解码翡翠，为中国人争光”，这是欧阳秋眉在讲课中
谈及自己梦想时说过的话，这句简短有力的话语对韩烁
的触动很大，也让她在心中暗暗立志要像老师一样“生命
不止，翡翠研究不止”。

“深圳学习结束后不久，我就被公司调回了洛阳。
从洛阳东方神韵翡翠成立至今的六年时光里，我一直努
力将老师多年潜心研究的翡翠知识和理论，透过每一次
的交流和每一件翡翠饰品，传递给广大消费者。同时，我
也想让中国的翡翠文化得到推广。”韩烁告诉记者。

“翡翠夫人”三解翡翠

本次东方神韵六周年庆，应东方神韵公司和爱徒韩
烁的共同邀请，“翡翠夫人”欧阳秋眉助阵店庆现场，并于
23日上午10时在华阳国际大饭店2楼举办了交流会。

当天，交流会吸引我市近300名翡翠爱好者。不少
市民也赶到交流会现场。“我们原本只发放 200 张邀请
函，可交流会当天又有不少慕名而来听欧阳老师讲课的
朋友，我们又与酒店协调加了两排座位。”韩烁表示。

当天交流会持续了近两个小时，欧阳秋眉就翡翠成
因、构造、分级、收藏等问题与来宾进行了交流。记者也
借此机会对“翡翠夫人”欧阳秋眉进行了专访。

记者：翡翠界，一直分为“好色”和“好种”两派，您认
为在未来市场中，这两个品类的翡翠哪个更有望“高升”？

欧阳秋眉：“玉之美在于质，人之美在于德。”我一直
认为只有种份好的翡翠才具备升值条件。

这个问题我们还可以从翡翠的产地和形成条件来分
析：从翡翠的产地来说看，俄罗斯、日本、缅甸、美国加州
和中美洲是世界上5个翡翠主要产地，而能产出种好质
优翡翠的只有缅甸，其稀缺性决定了种份好的翡翠会有
升值的空间；从翡翠的形成来看，翡翠的形成条件非常苛
刻，她形成于6000万年前的地壳深处，而种份好的老坑
翡翠更是经历了大自然数千万年的雕琢，属于不可再生
性的珍贵资源，这种翡翠未来有望“高升”。

记者：众所周知，钻石界有4C标准作为甄别钻石档
次与价格的重要标准，但翡翠市场似乎一直没有统一的
标准。您作为翡翠业内的权威人士，能为我们讲解一下
您在挑选翡翠时的标准吗？

欧阳秋眉：我自己总结了一个判断翡翠价值高低的

标准，就是“4C、2T、1V”：“4C”是指颜色、切工、净度和裂
纹，颜色又分为正、浓、鲜、均四个方面。“2T”是指透明度
和结构，“IV”是指体积。品质好的翡翠饰品，一要颜色要
正，色泽鲜艳、浓烈、均匀；二要妆正形美、净度高、裂纹
少；三要透明度高、结构细腻、体积大。翡翠爱好者在收
集翡翠饰品时可以从以上几个方面来挑选。

记者：近年来，翡翠业界一直有高档翡翠会在未来市
场稳中有升的说法，您认同吗？您能就翡翠的“种、底、
水、色、工”等方面为我们讲解一下何为高档翡翠吗？

欧阳秋眉：虽然目前市场上的翡翠饰品琳琅满目，但
高档翡翠饰品只占5%，而高档翡翠指的就是达到宝石级
的翡翠。大家都在抢这5%的宝石级翡翠，物以稀为贵，
价格自然还会不断走高。如果从“种、底、水、色、工”等方
面来讲，宝石级首先要“种老”“水足”，在此基础上如果有
色就更好了，而雕工也要越少越好，像蛋面、手镯、珠链等
翡翠饰品就极具升值潜力。见习记者 李雨璐 文/图

一枚种老水足的翡翠戒 一碗清甜可口的敬师茶

“翡翠夫人”欧阳秋眉在讲解翡翠知识

欧阳秋眉将一枚自己珍藏多年的翡翠戒指赠予韩烁

——讲述中国“翡翠夫人”欧阳秋眉与韩烁的师生情

据新华社北京3月26日电 记者26日从国家发展改
革委例行新闻发布会上获悉，据运行调度数据，进入3月以
来，日均发电量、铁路日均装车都有所回升，这反映了经济
运行态势平稳中有所好转。

国家发展改革委通报了3月以来煤电油运总体运行情
况。3月1日至24日，全国日均发电量148.97亿千瓦时，比
上年同期增长 8.48%。3 月中旬全国铁路日均装车 15.98
万车，比3月上旬增长0.81%。

进入3月以来

我国经济运行态势
平稳中有好转

据新华社北京3月26日电 国家发展改革委26日宣
布，汽、柴油价格自27日起每吨分别降低135元和130元，
测算到零售价格90号汽油和0号柴油（全国平均）每升分
别降低0.1元和0.11元。这是今年以来我国成品油价格第
三次下调。

3月中旬以来，受气候转暖导致需求下降等因素影响，
国际市场油价振荡下行，前10个工作日平均价格呈下降趋
势。本次国内成品油价格调整幅度基本符合业内的预期。

国内汽柴油价格
今起小幅下调

据新华社北京3月26日电 记者从26日召开的全国
社会保障基金理事会五届一次会议上获悉，目前，理事会管
理的基金规模为 11943 亿元，去年，基金投资收益 696 亿
元，收益率6.29%。

2011年至2013年，全国社保基金理事会管理的基金
规模从 8377 亿元增加到 11943 亿元，其中基金权益从
7811亿元增加到9925亿元，受托管理的其他基金权益从
566亿元增加到2018亿元。

全国社保基金理事会表示，2014年，将进一步加强投
资科学精细管理，努力提高投资绩效；促进基金筹集，完善
地方养老金受托管理；以《全国社会保障基金条例》立法为
重点，加快基金管理法规制度建设等。

去年全国社保基金
投资收益率6.29%

据新华社北京3月26日电 近日，
中央党的群众路线教育实践活动领导
小组印发《关于做好第二批教育实践活
动学习教育、听取意见工作的通知》（以
下简称《通知》），要求采取务实有效办
法抓好学习教育，在直接听取群众意见
上下功夫，把学习教育、听取意见与解
决突出问题结合起来，以好的作风推进
教育实践活动。

《通知》指出，要重点学习中央规定
的必读书目，特别是习近平总书记系列
重要讲话精神和在河南省兰考县调研
指导时的重要讲话。市、县领导机关、
领导班子和领导干部要安排专门时间
集中学习，静下心来原原本本读原著、
学原文，分专题组织集中学习。市、县
直属单位和乡镇、街道要通读必读书
目，开展讨论交流、边学边议。村、社

区等基层党组织要至少开展 1 次集中
学习讨论、看 1 次专题教育片、上 1 次
党课。

《通知》强调，要面对面听取群众意
见，真心诚意和群众沟通交流，引导群众
讲真话、讲心里话，摆问题、提意见。市、
县机关及其直属单位要结合在职党员到
社区报到、驻村联户、结对帮扶和领导干
部联系点等工作，开展蹲点调研、随机走
访、个别访谈，倾听群众呼声。执法监管
部门和窗口单位、服务行业要结合本职
工作，充分听取工作对象和服务对象的
意见。乡镇、街道和村、社区要有组织地
普遍走访辖区群众特别是困难群众。党
员领导干部要带头到群众中听意见。对
于征求到的群众意见，要认真梳理、深入
分析，从关系群众切身利益的具体问题
和联系服务群众“最后一公里”问题中，

透视背后的“四风”问题；从工作方面存
在的问题中，反思领导班子和个人存在
的作风问题，反思世界观、人生观、价值
观方面存在的问题，反思“三严三实”方
面存在的问题。

《通知》强调，要以深化学习教育拓
展听取意见的广度和深度，通过深入听
取意见增强学习教育的针对性和有效
性。对学习教育中发现的问题、听取意
见中群众反映的问题、第一批活动中延
伸下来的问题，不等不拖，从一开始就
改起来。市、县领导班子和领导干部要
抓住搞“政绩工程”“形象工程”以及漠
视群众、高高在上等问题，立行立改。
市、县直属单位要抓住庸懒散拖、推诿
扯皮以及“中梗阻”等问题，立行立改。
执法监管部门和窗口单位、服务行业要
抓住“门难进、脸难看、事难办”，“吃拿

卡要”，滥用职权、执法不公等问题，立
行立改。乡镇、街道和村、社区等基层
组织要抓住发生在群众身边的不正之
风和损害群众利益等问题，立行立改。
要切实抓好正风肃纪，对顶风违纪行为
发现一起、查处一起。

《通知》强调，各级党委（党组）要
切实担起组织开展教育实践活动的政
治责任。各级督导组要从严从实开展
督导工作，把各级领导班子和领导干
部特别是一把手作为督导的重点，重
点看学习教育是否扎实，听取意见是
否充分，是否坚持边学边查边改，是否
认真履行领导责任。当前还要重点督
促各地区各单位稳妥有序做好压茬启
动工作、整顿软弱涣散基层党组织以
及对基层党组织书记开展群众路线专
题培训工作。

中央党的群众路线教育实践活动领导小组通知要求

以好的作风推进教育实践活动

继北京、天津、上海、广州之后，杭
州也加入了机动车限牌城市的行列。
25日19点，杭州市政府宣布，自第二日
零时起，对小客车采取控制总量和“错
峰限行”调整的双重措施。

治理拥堵，减轻雾霾，本是为民好
事，但突然出台的“限牌令”让不少老百
姓心里更加添堵。民生政策为何上演

“半夜鸡叫”，为什么在宣布前汽车4S店
的“小道消息”已经漫天发布？

【一问】
为何政策发布搞“突袭”？

在25日晚上的新闻发布会现场，杭
州市政府副秘书长朱云夫说，杭州市政
府决定从 3 月 26 日起在全市范围内实
施摇号与竞价相结合的小客车总量调
控管理措施。同时，将在 5 月 5 日开始
对已经实施两年的“错峰限行”措施进
行调整，并同步公布《杭州市小客车总
量调控管理暂行规定（征求意见稿）》。

此前，杭州已经多次出现即将限牌
的传闻。每次的既定模式为：汽车 4S
店发布即将限牌消息——杭州车市升
温——政府相关部门进行辟谣。唯一
不同的是，喊了多次“狼来了”以后，这
次“狼”真的来了。

有不少人对此提出疑问：为什么这
次限牌要搞“突然袭击”，只给大家留了
5个小时？

对此，杭州市政府相关部门负责人
26日解释说，发布会选择在晚上7点召
开学习的是“天津模式”。而杭州市公
路交通局副局长陆献德 25 日晚在记者
们的围追堵截下给出的解释却是：保密

的最大原因是限牌“太过敏感”，为防止
大家突击购车甚至突击购车囤牌，选择

“突然袭击”的方式更为保险。

【二问】
谁走漏了限牌消息？

从 22 日晚开始，在微信朋友圈、新
浪微博，已经开始转发有关杭州限牌的
信息。与以往限牌传闻不同的是，这次
传闻给出了比较确切的限牌时间——
25日或者26日。

记者在杭州东新路、西溪路一带的汽
车4S店看到，“即将限牌，请速购买”的横幅
被挂在大门口。从22日晚开始，一些汽车
4S店就已经将营业时间延长到晚上10点。

25日下午，记者手机开始陆续收到
一些汽车4S店发来的短信，内容均为提
醒零时即将限牌，欲购车请从速。也是
在同一时间，网上开始出现杭州限牌的
具体细节，甚至还有用手机拍下放到网
上的文件照片。

随后，记者采访了多家汽车4S店相
关负责人询问限牌消息来源，回答为“交
警”“车管所”“内部人士”等，不一而足。

是谁走漏了限牌消息？朱云夫表
示，杭州限牌的事情经过多次调研，历时
久、参与人员多，信息很可能是在这些中
间环节被泄露的。“无论消息是否真实，
出于商业利益驱动，4S店都会乐意并且
不断放出限牌的消息。至于消息是如何
泄露的，我们将会追查。”朱云夫说。

【三问】
买车囤牌是赚是赔？

限牌风声提前泄露，导致一些投机
者闻风而动。日前，有网友爆料，有人
在某微型面包车 4S 店一口气买了 100
多辆面包车，据说是为了囤牌。

杭州翔通汽车有限公司沈半路店的
销售人员确认了这一消息。这位姓张的
销售人员说，早在20日，也就是杭州市政
府宣布限牌消息前的5天，有一位金姓顾
客提出，一次性在他的店内购买125辆长
安之星商用车。“不过当时我们只有70辆
现车，剩下的要从厂里调配。”

这位销售顾问说，他们对金先生的
购车数量也感到非常吃惊，并询问一次
性购买这么多车的目的。“当时他回答
我们说，过段时间杭州可能会限牌，买
些车上了牌照，到时候连车带牌卖了可
以赚钱。”

买车囤牌真的稳赚不赔？对此，陆
献德认为，这样的豪赌未必有效，搞得
不好钱赚不到，还“偷鸡不成蚀把米”。
他说，按照规定，杭州的二手车只能转
让一次，第二次再转让就无效了。之所
以采取这样的制度设计，就是为了打击
囤牌行为。

“更重要的是，杭州限牌采取了摇竞
相结合的方式，而且摇号的比例达到
80%，远高于广州和天津的50%。”陆献德
说，根据杭州市人口总量和机动车驾驶执
照的申领情况，有关部门预计，推出限牌
限购措施后，杭州每个摇号者的中标概
率相比其他已经实施限购的城市，申领成
功率更高。（据新华社杭州3月26日专电）

民生政策为何上演“半夜鸡叫”？
——三问杭州机动车“限牌令”

据新华社北京3月26日电 针对近日市场上关于雾霾
险被叫停的消息，中国保监会有关负责人26日接受新华社
记者采访时表示，从目前掌握的情况来看，人保财险公司在
互联网上销售的此款产品与向保监会备案的条款存在一定
差异。保监会正在研究其是否存在销售误导、不执行经备
案的条款费率的行为。如上述行为属实，保监会将依据相
关法律法规责令该公司改正。

近段时间以来，借助互联网渠道，保险公司纷纷推出创
新型保险产品，在丰富保险市场的同时，也让业界产生了“搞
噱头”的质疑。对此，保监会称，保监会一贯倡导金融创新，
鼓励保险公司不断开发满足人民群众切实需要的保险产品，
更好地发挥保险提供风险管理、服务实体经济的功能。

保监会同时强调，保监会同样禁止保险公司打着“产品
创新”的旗号，博取市场眼球，在销售过程中进行虚假宣传，
侵害消费者利益。

保监会：

严禁以“产品创新”为名
博取市场眼球市民扎堆上牌 新华社发（刘波 摄）


